

# 春季全国火災予防運動

## 「ひとつずつ いいね！で確認 火の用心」

3月1日(日)～7日(土)に、春季全国火災予防運動が行われます。

春は冬に比べて暖房器具などの火気を使用する機会が少なくなるにもかかわらず、空気の乾燥や強風などの気象的条件から多くの火災が発生しています。各家庭においても火の取扱いに十分な注意を払い、火災予防を心がけましょう。

### ◆春先は小さな火が大きな火事に

冬から春先にかけては山火事も多くなる季節です。日本で発生する山火事の多くが1月から5月にかけて集中しています。この季季は、空気が乾燥し、枯れ草や落ち葉などが燃えやすい状態になつていることに加え、強風も多く発生し、小さな火でも燃え広がりやすくなっています。

火の消し忘れなどちょっとした不注意が、大きな山火事につながります。屋外で火を使うときには、気象状況や周囲に燃えやすいものがないかなど注意するとともに、近くに消火用の水を必ず用意し、火から離れないようにしてください。大切な自然を火災から守るために、屋外での火気の取り扱いには十分気をつけましょう。また、たばこの投げ捨てはやめましょう。

### ◆「放火」対策を

放火による火災は、一般住宅や事務所などの建物への放火だけではなく、車両や敷地内の可燃物が放火され、火災になるケースも多くなっています。

放火を防ぐためには、家の周りに燃えやすいものを置かないなどの、一人ひとりの注意が重要です。また、放火は地域の治安にも関わることなので、地域住民が協力して「放火されない、放火させない、放火されても被害を大きくさせない」ということを基本に、防火対策に取り組むことが必要です。皆さんも、自治会や町内会など地域合ってみてはいかがでしょうか？

### ◆たばこの後始末を確実に

近年、たばこが原因とみられる火災により、多数の死傷者が発生しています。たばこによる火災発生は喫煙者のマナーによるところが大きく、そのほとんどが消し忘れ等の不注意により発生しています。喫煙をする際には以下のポイントに注意しましょう。

- ・喫煙時は、灰皿または携帯灰皿を用意し、投げ捨ては絶対行わない。
- ・吸殻は水などをかけて、確実に消火する。
- ・灰皿は、こまめに掃除し、吸殻をためないようにする。
- ・寝たばこはしない、させない。

### ◆悪質な訪問販売に注意

「消防署から来た」と言つて、消防器・住宅用火災警報器等を高額な値段で売り付けるといった被害が発生しています。

消防職員が消火器等の販売を行うことはありません。悪質な訪問販売には十分注意してください。

※火災予防運動期間中の防火相談は消防本部予防課または最寄りの消防署へ。

・成田市消防本部予防課

☎ 0476-20-1591

・成田市大栄消防署下総分署

☎ 0476-96-4023

## 「酒蔵まつり2020」開催中止のお知らせ

3月15日(日)に開催を予定しておりました「発酵の里こうざき 酒蔵まつり2020」は、新型コロナウイルス感染拡大予防のため、中止させていただくこととなりました。

開催を楽しみにされていた皆様には大変ご迷惑をおかけする事となります。ご理解とご協力のほどよろしくお願ひいたします。